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令和 5 年度第 1回 愛媛大学医学部附属病院外部監査委員会 議事要旨 
  
日 時 令和 5 年 9月 12日（火）15：00～16：29 
場 所 医学部管理棟３階大会議室 
出 席 （監査委員）中西委員長（愛媛県立中央病院院長・第 4 条（1））、大熊委員（松山 
          中央法律事務所弁護士・第 4 条（2）） 
    （当院職員）杉山病院長、萬家医療安全管理責任者、鈴木医療安全管理部長、髙田 

高難度新規医療技術評価部長、高田副薬剤部長（飛鷹未承認新規医薬
品等評価部長代理）、田中医薬品安全管理責任者、泉谷医療機器安全
管理責任者、三好医療安全管理部副部長、大下医療安全管理部副部長、
井門医療安全管理 GRM、安永医療安全管理 GRM、仙波運営部長、
若宮総務課長、松尾医療サービス課長、徳田医療サービス課副課長、
濱﨑医療サービス課課員、小池総務課副課長 

欠 席 （監査委員）河野委員（愛媛県腎臓病患者連絡協議会事務局長・第 4条（3）） 
 
１．開会 

 
２．事項 
（１）前回監査以降の本院の医療安全管理体制の状況について 
  ①医療安全管理体制の状況について 
    萬家医療安全管理責任者から、資料に基づき、現在の状況について説明があった。 
    委員から、組織図について質疑があった。 
  ②高難度新規医療技術評価部活動について 
    髙田難度新規医療技術評価部長から、資料に基づき、申請状況・実施状況・周知事

項の説明があった。 
    委員から、周知に至った経緯について質疑があった。 

③未承認新規医薬品等評価部活動について 
    田中薬剤部長（飛鷹未承認新規医薬品等評価部長代理）から、申請状況・実施状況・

周知事項の説明があった。 
    委員から、周知に至った経緯や審査方法について質疑があった。 

 ④医療安全管理委員会出席状況について 
    鈴木医療安全管理部長から、資料に基づき、出席率の説明があった。 
  ⑤医療安全に関する研修状況について 
    鈴木医療安全管理部長から、資料に基づき、研修会や講習会の開催状況について説

明があった。 
    委員から、出席状況について質疑があった。 
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（２）医療安全管理業務について（患者影響レベル３ｂ以上の検証について） 

①インシデント報告件数について 
井門医療安全管理 GRMから、資料に基づき、報告件数について説明があった。 

    委員から、報告内容の詳細について質疑があった。 
 
（３）病棟配置薬剤師業務の基準・手順について 
  ①病棟配置薬剤師業務の基準・手順について 

   安永医療安全管理GRM から、資料に基づき、業務基準・手順について説明があっ
た。 

   委員から、基準・手順の詳細について質疑があった。 
 

（4）RRS 対応後のデータについて 
  ①迅速対応体制（RRS）の応援要請手順・基準について 

②RRS 対応後のデータ・評価について 
    大下医療安全管理副部長から、資料に基づき、RRS 対応について説明があった。 
    委員から、報告内容について質疑があった。 
 
監査終了後、中西委員長から、本日の監査結果について、愛媛大学医学部附属病院の医療

安全に係る業務は、適正な管理がなされていると認められるので改善事項はないことの報
告があった。 
 
３．次回の外部監査の日程及び監査事項について 
   中西委員長から、次回の監査について提案があり、次のとおり決定した。 
   ・日時：令和 6年 1 月 29 日（月） 15 時～ 
   ・監査事項：後日詳細決定 
 
４．その他 

若宮総務課長から、本委員会の議事要旨を本学ホームページ上において後日公表す
る旨説明があった。 

 
５．閉会 


